
■ RECONF 研 (2)

@ 日吉．座長したり，発表したり．
発表は，非整列ストリームデータ処理向け マルチコアプロセッサシステムの検討と評価な感じ．
面白いマルチコアシステム考えてみたよ，とかっていうつもりだったけど，
汎用プロセッサ屋さんからみると，パイプライン深くしたってことなのね，ということらしい．

・ 好きにパイプライン深いプロセッサを作ってみた
・ FPGA なので性能不足な分をマルチコアでつじつまあわせた

というような見方になるのかな，と．
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https://www.slideshare.net/miyox/reconf-201901-130094375
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